

Pemdes Ledu-Ledu di Luwu Timur Siapkan Ambulans Gratis Bagi Warga Desa

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 19, 2021 - 19:46



LUWU TIMUR - Mobil Ambulans merupakan salah satu pelayanan dasar yang bisa dirasakan secara langsung manfaatnya oleh masyarakat, dan hal itulah yang membuat pemerintah menyediakan pelayanan tersebut disetiap Rumah Sakit dan PKM yang tersebar diseluruh Nusantara.

Namun dengan begitu, masyarakat terkadang kurang merasakan manfaatnya ketika layanan ambulans yang disediakan telah lebih dulu dipakai atau digunakan

oleh masyarakat lainnya yang menjadi pasien pengguna pelayanan itu.

Salah satu keuntungan dalam memanfaatkan fungsi ambulans yaitu cepatnya pertolongan pertama pada pasien yang berdampak dalam kecepatan penanganan kondisi pasien dan kemungkinan berkurangnya biaya pengobatan lanjutan karena dapat di minimalisir kemungkinan yang lebih buruk pada pengobatan di Rumah Sakit.

Karena keterbatasan unit dan meningkatnya jumlah pengguna pelayanan Ambulans, pemerintah Desa Ledu-Ledu, kecamatan Wasuponda, kabupaten Luwu Timur, Sulawesi Selatan. Menyediakan satu Unit Mobil Ambulans gratis untuk memberikan pelayanan prima yang lebih mempermudah warga desanya dalam penanganan cepat kesehatan.

Tak tanggung-tanggung, pemerintah desa Ledu-Ledu menyiapkan ambulans tersebut untuk digunakan dengan sebaik-baiknya demi memberikan pelayanan bagi warga. Dan semuanya gratis termasuk untuk pengisian bahan bakar selama digunakan diseperti daerah kabupaten Luwu Timur.

Layanan terhadap kesehatan masyarakat berupa pengadaan ambulans oleh Pemerintah Desa Ledu-Ledu yang dianggarkan dari Dana Desa, sangat besar manfaatnya dirasakan oleh warga masyarakat yang sedang sakit, melahirkan, kecelakaan serta gangguan kesehatan lainnya.

Andi Ahmad. S. An, Kepala Desa Ledu-Ledu saat dikonfirmasi oleh media ini pada hari Senin (19/4/2021) mengatakan bahwa pengadaan ambulans desa ini sangat besar manfaatnya bagi warga dalam kondisi darurat dan memerlukan perawatan untuk rujukan.

"Semoga warga desa tidak lagi kesulitan dalam hal angkutan rujukan, karena kami pemerintah desa telah menyiapkan ambulans bagi warga desa yang dalam kondisi darurat yang memerlukan rujukan jika ambulans dari PKM sedang beroperasi" ucap Andi Ahmad.

"Pemerintah desa memang sengaja menyediakan ambulans untuk mempercepat pelayanan kesehatan terhadap masyarakat Ledu-Ledu selama 24 jam terkait transportasi warga yang sakit untuk berobat ke PKM maupun Rumah Sakit Umum. Dan semuanya kami siapkan secara gratis termasuk BBM karena terkadang warga kami ada yang kesulitan dalam hal pembelian bahan bakar untuk ambulans," tutupnya.(SH)